

# El Grupo reconoce el talento

## PIRAGÜISMO

La entidad distingue a los palistas Juan Oriyés, Álvaro Fernández Fiuza, Miriam Vega y Celia Remis por los resultados obtenidos en 2019

### :: A. MENÉNDEZ

**GIJÓN.** El Grupo Covadonga hizo una parada ayer para reconocer la labor de cuatro palistas que han conseguido grandes resultados en campeonatos internacionales y nacionales en este 2019: Juan Oriyés, Álvaro Fernández Fiuza, Miriam Vega y Celia Remis. Junto a ellos participó la entrenadora de la sección, Almodena Ávila, clave también en la consecución de los objetivos.

Antonio Corripio, acompañado del directivo Alejandro Rionda, destacó el papel de los grupistas. «Es un verdadero orgullo que formen parte del equipo del club. Queríamos trasladarles nuestra enhorabuena y deseárselos mucha suerte para la próxima temporada a las puertas de la Olimpiada. También felicitar a Almodena Ávila, por los éxitos cosechados», señaló el máximo dirigente grupista instantes antes de hacer entrega a los palistas de un cuadro con fotografías de sus hazañas y de la insignia de plata de la entidad.

Oriyés recibió un reconocimiento en el que ha sido uno de los años más positivos de su carrera, saldado con un quinto puesto en los 200 metros del Campeonato del Mundo en K-2, un segundo puesto en el Campeonato de España Sprint en K-1 y un tercer puesto junto a Álvaro Fernández Fiuza en los 500 metros del Nacional Sprint en K-2. «Ha sido una



El presidente Antonio Corripio distingue a los palistas Miriam Vega, Celia Remis, Álvaro Fernández Fiuza y Juan Oriyés, en presencia de la entrenadora de la sección, Almodena Ávila. :: PALOMA UCHA

temporada muy buena. He conseguido podios importantes en los nacionales y con el buen resultado del Mundial», afirmó.

También fue galardonada Miriam Vega, campeona en K-1 en el Descenso Internacional del Sella y que además obtuvo dos terceros puestos (en los 100 metros del K-1 en el Campeonato de España al Sprint y en los 500 metros en el Campeonato de España de Fondo en K-1). La deportista señaló que «ha sido un año de transición al pasar de estar en categoría sub 23 a la categoría absoluta. Arriesgué a ir al nacional,

aseguré porque, prosiguió, «me ha permitido estar el verano en el Grupo y ha favorecido la victoria en el Sella».

Álvaro Fernández Fiuza fue el más crítico. El gallego cierra el cur-

**«Es un verdadero orgullo que formen parte del equipo del club», dijo el presidente**

so con el tercer puesto en los 500 metros del Campeonato de España Sprint en K-2 junto a Oriyés y el sexto puesto en el K-1 en el Descenso del Sella. «Ha sido una temporada con luces y sombras. He disfrutado, aunque no cumplí los objetivos que me había marcado», señaló.

La entidad condecoró también a la palista Celia Remis, que firmó un meritorio tercer puesto en los 1.000 metros en K-2 junto a Vega en el Campeonato España Sprint. «Ha supuesto un cambio. Me centré en las distancias largas, en los maratones», dijo la palista.

## Madrid, Baskonia, Obras Sanitarias y Liberbank Oviedo juegan en Pumarín

### BALONCESTO

#### :: HUGO VELASCO

**OVIEDO.** Oviedo se convertirá hoy y mañana en el centro neurálgico del mejor baloncesto nacional con motivo de la celebración del primer Torneo Liberbank Ciudad de Oviedo. Enmarcado dentro de las fiestas de San Mateo, el Polideportivo de Pumarín acogerá esta tarde las semifinales de una competición en la que participarán dos de los mejores equipos del país; el vigente campeón de la ACB, el Real Madrid, y uno de los conjuntos históricos de la Euroliga, el Saski Baskonia.

Junto a los dos conjuntos de la máxima división del baloncesto nacional, el Obras Sanitarias argentino, un club que ya visitó el verano pasado la ciudad para jugar el Circuito Movistar ACB, y el Liberbank Oviedo Baloncesto completan el cuadro del torneo.

La actividad en Pumarín se iniciará a las 18.30 horas con la primera semifinal, en la que se medirán el Baskonia y el Obras Sanitarias, dos conjuntos que llegaron ayer a la capital del Principado. Y, a las 21 horas, el cuadro que dirige Javi Rodríguez se medirá en la otra semifinal al Real Madrid.

El equipo de Pablo Laso, que viene de adjudicarse el Torneo Costa del Sol ante el Unicaja Málaga, tendrá las ausencias obligadas de sus internacionales Facundo Campazzo, Nicolás Laprovittola, Sergio Llull y Rudy Fernández. Pero sí estarán Jaycee Carroll, Edy Tavares, Felipe Reyes, Jordan Mickey, Jeffery Taylor y Trey Thompkins.

## Vuelve la Travesía Gijón-Avilés-Gijón

### VELA

La regata organizada por el Puerto Deportivo se celebrará este fin de semana con la participación de 27 embarcaciones

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** La Regata Travesía Gijón-Avilés-Gijón celebrará este fin de semana su segunda edición, organizada por el Puerto Deportivo. «Esta es una actividad que animará a los amantes de la vela a navegar». Así hizo referencia Flor Guardado, directora del recinto náutico gijonés, a esta cita, que fue presentada ayer en el salón de actos de la Antigua Rula.

La prueba vuelve a combinar la navegación de competición con la de recreo. Este novedoso formato

contará con el respaldo de la flota asturiana y ha logrado marcar un nuevo techo de inscritos, con veintisiete embarcaciones. Entre ellas, siete participarán en la categoría de competición y optarán a inscribir su nombre como vencedores de la regata. El resto lo harán en la de travesía, en la que simplemente se trata de que los tripulantes disfruten de la actividad y recorran la costa asturiana.

No faltó al acto José Ramón Tureo, concejal de Actividad Física del Ayuntamiento de Gijón, que debutó en el Puerto Deportivo en esta legislatura y que no dudó en alabar el buen trabajo que se realiza desde el Puerto Deportivo y en el Club Bahía para la promoción de este deporte. De igual forma, abogó por «aunar esfuerzos para potenciar más aún la vela». La presentación también contó con presencia de autoridades, patrocinadores y colaboradores de la prueba.

La regata mantiene su programa



Los participantes de la presentación de la Regata Travesía Gijón-Avilés-Gijón. :: CAROLINA SANTOS

y constará de dos pruebas, aunque el viernes se realizará la tradicional reunión de patronos.

#### Convivencia

La manga inaugural se celebrará el sábado, a partir de las una y media de la tarde. En ella, los participantes tomarán la salida en el Puerto De-

portivo de Gijón para finalizar en Avilés. Allí recibirán a los cerca de noventa tripulantes que tomarán parte en la regata, entre los que se sortearán regalos, intentando que la competición se convierta en una jornada de convivencia entre los aficionados.

La prueba de clausura se disputa-

rá al día siguiente. Tomarán la salida a la misma hora y la flota pondrá proa a Gijón. El Puerto Deportivo acogerá la entrega de premios de la prueba a las embarcaciones más destacadas de la regata. Los participantes tendrán un máximo de cinco horas y media para finalizar cada manga.